

l'infusion du Saint-Esprit. Le parler en langues est la preuve donnée par Dieu que le don a été reçu.

Dieu baptise aujourd'hui du Saint-Esprit, tour comme Il l'a fait le Jour de la Pentecôte. Pierre a dit : « Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les appellera » (Actes 2 :39).

Pour être rempli du Saint-Esprit, des étapes essentielles doivent être suivies. L'on doit d'abord naître de nouveau, être justifié par la foi. Une deuxième étape, la sanctification, se produit lorsque la personne sauvée approfondit sa consécration et que Dieu purifie son cœur du péché. Le cœur est alors prêt à recevoir le don du Saint-Esprit.

Bien que les disciples aient, sans aucun doute, reçu la promesse du don du Saint-Esprit, ils ont dû attendre et prier pendant dix jours avant que la puissance ne leur soit accordée. La prière et la consécration sont encore nécessaires pour recevoir ce don. Dieu exige une soumission complète de l'âme, des pensées, du corps et de l'esprit. Il veut contrôler chaque pensée et chaque plan. Il faut parfois une prière fervente pour le laisser diriger complètement tous les domaines de la vie. Cependant, Dieu offre l'expérience du baptême du Saint-Esprit à

toute personne qui répond à Ses exigences. Il ne fait exception de personnes.

Les disciples n'avaient pas le choix de recevoir ou non le don du Saint-Esprit. Jésus leur a ordonné d'attendre la puissance promise. Aujourd'hui, le baptême du Saint-Esprit n'est pas non plus une option. Cette expérience est une nécessité pour toute personne qui veut que sa vie soit utilisée et bénie par Dieu.

Si vous avez été sauvé et sanctifié, recherchez le baptême du Saint-Esprit. Dieu vous l'accordera ; ainsi, des fleuves d'eau vive couleront de votre sein (Jean 7 :38). L'émotion que procure la présence de la Troisième Personne de la Trinité dans votre cœur est inexplicable. Il vaut la peine de La chercher jusqu'à La recevoir.

Pour une étude plus approfondie sur ce sujet, écrivez-nous pour obtenir de la documentation supplémentaire.

APOSTOLIC FAITH CHURCH

World Headquarters
5414 SE Duke Street
Portland, Oregon 97206 U.S.A.
www.apostolicfaith.org

FR14-0325



Avez-vous déjà souhaité que vos efforts pour Dieu soient plus efficaces ? Avez-vous désiré être un témoin puissant de l'Evangile, toujours prêt à éclairer les autres avec la Parole de Dieu ? Le Seigneur a promis le baptême du Saint-Esprit afin que le Saint-Esprit puisse faire partie de vous et satisfasse à ces besoins.

The Le baptême du Saint-Esprit est l'expérience de la Troisième Personne de la Trinité, le Saint-Esprit, qui entre dans la vie d'une personne afin de lui donner la puissance pour le service de Dieu.

Une mesure du Saint-Esprit est donnée à chaque pas qu'une personne fait vers Dieu. C'est le Saint-Esprit qui convainc les hommes de leur péché et les incite à la repentance. Le Saint-Esprit témoigne du salut d'une personne, lui faisant savoir qu'elle est un enfant de Dieu. Le Saint-Esprit montre le besoin de plus de présence de Dieu et attire la personne convertie vers la sanctification, l'expérience qui purifie le cœur. Mais c'est en recevant le baptême du Saint-Esprit qu'il vient habiter dans le cœur sanctifié.

L'objectif principal de cette expérience est de donner aux Chrétiens la puissance nécessaire au service de Dieu. Jésus a dit à Ses disciples : « Mais vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serverez mes témoins » (Actes 1 :8). Jésus leur a

L'OBJECTIF PRINCIPAL DE CETTE EXPÉRIENCE EST DE DONNER AUX CHRÉTIENS LA PUISSANCE NÉCESSAIRE AU SERVICE DE DIEU.

ordonné d'attendre à Jérusalem jusqu'à ce qu'ils reçoivent ce don promis. Cent-vingt disciples ont obéi et ont été baptisés le Jour de la Pentecôte. Les effets de cette expérience se sont manifestés dans la vie des disciples. Ils ont prêché l'Evangile avec assurance et des milliers de personnes se sont converties.

Jésus a également promis que le Saint-Esprit serait un consolateur (Jean 14 :16), qu'il guiderait dans la vérité (Jean 16 :13) et qu'il rappellerait les paroles de Jésus (Jean 14 :26).

Le baptême du Saint-Esprit a été évoqué par le prophète Joël : « Après cela, je répandrai mon esprit sur toute chair ; Vos fils et vos filles prophétiseront, vos vieillards auront des songes, et vos jeunes gens des visions. Même sur les serviteurs et sur les servantes,

dans ces jours-là, je répandrai mon esprit » (Joël 2 :28, 29).

Jean-Baptiste a prophétisé que Jésus baptisera du Saint-Esprit. Il a dit : « Moi, je vous baptise d'eau, pour vous amener à la repentance ; mais celui qui vient après moi est plus puissant que moi, et je ne suis pas digne de porter ses souliers. Lui, il vous baptisera du Saint-Esprit et de feu » (Matthieu 3 :11).

Lorsque le Saint-Esprit est donné, le témoignage est que la personne parle en une langue qu'elle ne comprend pas. Le jour de la Pentecôte, « ils furent tous remplis du Saint-Esprit, et se mirent à parler en d'autres langues, selon que l'Esprit leur donnait de s'exprimer » (Actes 2 :4). Les ressortissants des autres nations qui les entendirent, dirent : « Comment les entendons-nous parler dans nos langues des merveilles de Dieu » (Actes 2 :11).

Dans les années qui ont suivi la Pentecôte, le don du Saint-Esprit s'est poursuivi. Ce don a été accordé environ huit ans plus tard à Césarée (Actes 10), et après vingt-trois ans à Ephèse (Actes 19 :6). Tous reçurent le Saint-Esprit, avec l'évidence du parler en d'autres langues.

Depuis lors, de nombreuses personnes ont reçu l'expérience du baptême du Saint-Esprit, avec ce même témoignage de parler en une langue qui leur est inconnue. Cependant, le don n'est pas le parler en langues, mais